



地域合同運動会に向けて

「一致団結 勝利をつかめ 心をついに ワンチーム」のスローガンのもと、9月26日(土)開催の地域合同運動会まで、残り1週間となりました。

コロナ禍の中、今年は種目数を大幅に減らし午前中のみの実施となりますが、伝統の応援合戦を始め各種目の練習に、子供たちは精一杯取り組んでいます。特に、応援合戦の練習では、6年生を中心に、上級生が下級生に優しく丁寧に応援の仕方を教えていて、兄弟のように仲の良い姿、城西小らしく児童同士が関わる姿がようやく見られるようになり、本当に嬉しく思います。

当日を迎えるまで、競技の指導はもとよりコロナ対策の指導の徹底を図りながら、準備を整えてまいります。

保護者の皆様には、各家庭2名以内の参加や親子競技の際の手袋(軍手など)の着用等、ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、今年は、地域の方々の参加はありませんが、皆様の思いをしっかりと心に留めながら、無事故で大成功の地域合同運動会にしてまいります。



文化人の先生の授業

本校の特色の一つが「文化人の先生方の授業」です。

児童の豊かな感性を育むために、毎年、芸術・文化の分野で活躍されている文化人の先生方から、書・彫刻・箏・陶芸・ダンスの授業をしていただいています。

7月には、舞踊家の妻木律子先生による「体幹を鍛える運動」を行いました。妻木先生から一つ一つの動きのポイントを教わったり、音楽に合わせて踊ったりしながら、子供たちは楽しく運動に取り組むことができました。

今回教わった体幹を鍛える運動は、「地域合同運動会」のウォーミングアップ体操として行う予定です。「体幹はすべての運動の基礎」となりますので、継続してしっかりと鍛えていきます。



妻木 律子 先生



しっかりと反って



パッと伸ばす

続いて、8月からは、箏演奏家の和久文子先生による「箏曲」の授業(5・6年生)を行いました。和久先生から、「このような時だから『上を向いて歩こう』を演奏しましょう。」と提案していただき、子供たちはそれぞれの思いを弦に乗せながら、熱心に演奏に取り組みました。

また、放課後活動(こがし桜スクール)のプログラムにも「箏曲」の時間が生まれ、1~4年生にも、和久先生からご指導をいただく機会が設けられています。先日は、1年生が「お箏デビュー」を果たしました。

来年の「孝子桜まつり」の開催を期待し、全校児童で心を合わせて演奏することを目標にしながら、練習を重ねてまいります。



和久 文子 先生



新曲に挑戦!



1年生もお箏デビュー

学校・PTA行事予定【10月】

☆ コロナ禍が長期化する中、今後の学校行事は、「工夫して実施」を目指してまいります。ただし、十分な安全対策が施せないと判断した場合は、中止といたします。また、新型コロナウイルス感染状況の変化により、変更となることもございます。

月/日	曜	行 事	実施 可・否	月/日	曜	行 事	実施 可・否
10/ 2	金	避難訓練	実施	10/ 21	水	音楽集会	中止
10/ 5	月	盲学校との授業交流	中止	10/ 21	水	稲刈り	実施
10/ 7	水	授業参観・懇談会	実施	10/ 23	金	さつまいも収穫(1・2年)	実施
		PTA 研修会	中止	10/ 25	日	邦楽フェスティバル	中止
		PTA 役員会	実施			市P連バレー大会	中止
10/ 9	金	第1学期終業式	実施 (TV放送)	10/ 28	水	中学校合唱コンクール見学(6年)	中止
10/ 13	火	第2学期始業式	実施 (TV放送)	10/ 29	木	陸上競技大会	中止
10/ 16	金	盲学校との遊び交流	中止			いじめ根絶集会	実施 (TV放送)

令和3年度 児童募集

令和2年10月1日(木)から令和3年1月15日(金)まで、令和3年度の児童募集を行います。募集人数は、下記の通りです。

【令和3年度の募集人数】

1年生6名程度、2年生3名程度、4年生2名程度

※ 3・5・6年生の募集はありません。

※ 各学年の募集定員は20人となっています。定員を超えた場合は、抽選となります。

兄弟関係は、指定校変更の枠組みで入学できますが、その他は、小規模特認校の申請が必要です。

なお、今年度兄姉が卒業してしまう場合は、弟や妹であっても、新たに小規模特認校の申請手続きが必要になりますのでご注意ください。

ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

また、児童募集ポスターを貼ってくださる施設に心当たりがある方は、校長宛てにお声かけください。



「いじめゼロ」を目指して! (5つの約束「い」)

学校では、9月を中心に第2回「いじめゼロ強調月間」として、下記の取組を実施しています。

- ① なかよしリボン(いじめゼロシール)を身に付ける。
- ② スマイルシールを活用して、毎週金曜日に友だちと仲良く過ごせたかを確認する。
- ③ いじめに関する内容を含んだ道徳の授業を行う。
- ④ いじめ根絶スローガンの掲示【いじめゼロ しない 負けない 許さない】
- ⑤ いじめアンケート調査の実施【9月28日(月) 各学級】
- ⑥ いじめ根絶集会の実施【10月29日(木) 業間】
- ⑦ 児童会を中心とした「あいさつ運動」の実施【11月9日(月)～11月12日(木)】
※ 城山中の生徒と連携した「あいさつ運動」の実施【11月11日(水)】



また、今年は特に、「5つの約束あいうえお」の「い」として「いじめゼロ」を強く打ち出し、教職員が一丸となって「いじめを起こさない 許さない」学校づくり・学級づくりに取り組んでいます。私自身、いじめに悩み苦しむ児童を絶対に一人も出してはならないと固く決意しています。

そして、各学級では、個性を生かし一人一人の良さを認め合う温かな学級集団作りを目指し、日々、児童一人一人に寄り添うとともに、児童同士が円滑な関わりをもてるように配慮しながら指導・支援を続けています。

ご家庭におかれましても、お子様とのコミュニケーションを大切に、特にお子様のお話をよく聴いていただきますようお願いいたします。その上で、お子様について気になる点がございましたら、遠慮なく担任または学校にご相談ください。